
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
Lunes 17 de noviembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
Cabeza. Mañana el PVEM presentará su solicitud de registro ante el IEQ. (PC) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Información Gubernamental llevará a cabo la segunda jornada regional de 
acceso a la información y transparencia el 26 de noviembre en el municipio de Cadereyta. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Las escuelas privadas se echaron para atrás o se deslindaron en cuanto al acuerdo para no subir las 
colegiaturas. Ante ello, la secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez dijo que no se les puede 
obligar, pero los invitó a tomar acciones en lo particular. (NC)  
 
Incrementos austeros y razonados recomienda la titular de la secretaría de educación Guadalupe Murguía, a 
las escuelas particulares que no firmaron el acuerdo para evitar el aumento de colegiaturas el próximo año, ante 
la previsión de situaciones económicas adversas. (PC) 
 
Acerca de la prohibición de que los maestros se reúnan en las escuelas, el coordinador operativo de la 
USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez aclaró que es específicamente cuando lo hagan con fines electorales al 
interior de las escuelas. Recalcó que esta circular se distribuye cada año que hay elecciones. (NC) 
 
Para el 2009 se prevé que el programa de Enciclomedia pueda extenderse a la educación secundaria, informó 
el representante de la SEP, Eleuterio Samanillo. (NC) 
 
Cabeza. 430 mil alumnos de educación básica y 14 mil maestros regresarán mañana a las aulas tras el fin de 
semana largo, informa la USEBEQ. (PC) 
 
A través de la librería universitaria se va a presentar el libro “Pedro Infante, las leyes del querer” de Carlos 
Monsivais que estará presente mañana 18 de noviembre a las 7 de la noche en el patio de los Naranjos en la 
ex prepa centro de la UAQ. (PC) 
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SOCIEDAD 
Se llevó a cabo el desfile conmemorativo del 98 aniversario de la Revolución mexicana y se entregó el premio 
estatal del deporte a Evelyn Enciso, Oscar Beristain y la asociación de deportistas en sillas de ruedas.. 4 mil 
personas participaron en diversos contingentes de escuelas públicas y privadas, entre otras. Quienes más 
llamaron la atención fueron los cuerpos de seguridad. (NC)  
 
Crónica. A pesar del frío, miles de queretanos asistieron al desfile que se realizó en conmemoración del 98 
aniversario de la revolución mexicana, con la asistencia de la diputada Sonia Rocha, el cual estuvo mejor que 
otros años. (PC) 
 
Evelin Enciso, Oscar Berinstain y la Asociación queretana de silla de ruedas, recibieron el premio estatal del 
deporte 2008, de manos del director general del INDEREQ, Antonio Álvarez Martín, previo al desfile 
conmemorativo del 98 aniversario de la Revolución Mexicana, que contó con la presencia del medallista 
olímpico en clavados Fernando Platas. (PC) 
 
Sobre el Acueducto, el secretario de gobierno estatal Alfredo Botello Montes, aseguró que las obras van en 
tiempo y forma y que hay la posibilidad que no se pague más dinero por las tierras que están en conflicto, sino 
que se va a revisar la situación legal de esos feudos y que a lo mejor no es necesario aumentar el presupuesto 
que ya se tiene contemplado para la construcción de este Acueducto II. (PC) 
 
Cabeza. Se lleva un avance del 90% del circuito vial Fray Junipero Serra, que se prevé esté terminado para 
diciembre, aseguró el coordinador de la Comisión Estatal de Caminos. La inversión ha sido superior a los mil 
millones de pesos. (PC) 
 
Habilitan los municipios de Querétaro, San Juan del Río y Corregidora, albergues temporales por las 
afectaciones del frente frío 9. Durante el fin de semana se registraron temperaturas de un grado centígrado en 
San Joaquín, Tolimán y Cadereyta, mientras que en la zona urbana el termómetro osciló entre los 7 y los 10 
grados, informó el director de gestión de emergencias Gerardo Quirarte. (PC) 
 
Cabeza. La Fundación Roberto Ruiz Obregón presenta mañana a Alberto Cortés en el Auditorio Josefa Ortiz 
de Domínguez, a las 8:30 de la noche, como parte del programa de educación y cultura musical en beneficio de 
varias instituciones educativas como niños y niñas de la sierra, CONALEP, escuelas públicas y la Institución 
Mesa Redonda Panamericana. (PC) 
 
Presenta el obispo de Querétaro, Mario de Gasperín, su décima primera carta pastoral donde invita a los 
católicos a la conversión a la iglesia. Durante la 20 asamblea diocesana pastoral el obispo de Querétaro llamó a 
los católicos enclenques, vergonzantes, pecadores, estándar, a aquellas personas que no acuden a misa o van 
cada que se acuerdan. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Querétaro recibió el reconocimiento como el segundo lugar de todos los municipios en el país, en el 
cumplimiento del ejercicio de 170 mdp para capacitación y revisión de los cuerpos de seguridad, informó el 
secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (PC) 
 
El municipio de Querétaro se encuentra realizando todo lo posible para rescatar el árbol ubicado en la calle de 
Corregidora a la altura de avenida Universidad, por lo que este lunes se podaron las partes afectadas por la 
plaga, informó el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón. (PC) 
 
Todo listo para la segunda etapa de las videocámaras en el municipio de Querétaro, que incluirá 100 equipos 
más que estarán funcionando en el mes de diciembre, informó el secretario de gobernación, Jorge Luis 
Alarcón. (NC) 
 
En peligro de caerse cuatro inmuebles en el centro histórico, informó el delegado Joel Perea, aunque aclaró 
que corresponde a cada propietario arreglarlos. El problema es que en alguno de ellos está en juicios 
testamentario y en dos casos más no se ha localizado a los dueños.  (NC) 
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Cabeza. Se han invertido más de 14 mdp en trabajos de bacheo y borrado de graffiti en las 7 delegaciones del 
municipio de Querétaro. En la Delegación donde más se ha invertido es en la de Félix Osores, donde se han 
pintado 45 mil 378 metros cuadrados para borrar el graffiti. (PC)  
 
Llegó la temporada de frío y considera el DIF municipal que en Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto, 
serán las delegaciones más vulnerables, indicó el director, Álvaro Martínez Ezeta, quien dijo que se repartirán 
cerca de 15 mil cobijas en las siete delegaciones. (NC) 
 
Cabeza. Hay 3 nuevos contenedores de pilas en la escuela John F. Kenededy, en la UVM y en el centro de 
acopio que está a la entrada de Jurica; con esto ya suman 22 distintos puntos en la ciudad. A la fecha se ha 
logrado recolectar 2 mil 100 kilos de estos desechos a partir de que se puso en marcha el plan de manejo de 
residuos peligrosos y antes de concluir el año se espera tener colocados 30 contenedores. (PC) 
 
Ya son 22 los contenedores de pilas ubicados en el municipio de Querétaro, en los que se han recolectado 2 mil 
830 kilos, informó Juan Alberto González Arce, Secretario de servicios públicos. (NC) 
 
La ciudadanía puede llevar las pilas a los contenedores que se encuentran en el centro cívico de Querétaro, la 
Facultad de Química de la UAQ, la delegación centro histórico, centro cultural MGM, la unidad deportiva 
Venustiano Carranza, el centro de desarrollo comunitario Reforma – Lomas, la delegación Josefa Vergara y la 
Cayetano Rubio. (PC) 
 
Cabeza. Ante la disminución en la recaudación para Huimilpan en el 2009, varias comunidades se quedarán sin 
comenzar los trabajos para la introducción de servicios, señaló el alcalde Lucio Fajardo Orta. (NC) 
 
En San Joaquín se realiza un censo, para saber, de los migrantes que regresan en esta época, quiénes vienen 
a pasar la navidad y cuántos buscarán regresar a Estados Unidos a principios del 2009. (NC) 
 
Habitantes de Jalpan reclaman 5 mdp que gobierno del estado no ha aplicado y que fueron aprobados por la 
Federación el año pasado para la pavimentación de un camino del tramo Jalpan – Sabino Chico. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Procampo tendrá el próximo año nuevas reglas de operación, lo cual beneficiará a los productores que 
tienen menos de 35 hectáreas de tierra, indicó el delegado de la SAGARPA. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. El DIF llevará a cabo el cuarto congreso de prevención de adicciones, violencia y delito, durante los 
días 20, 21 y 22 de noviembre en el hotel Holiday Inn zona diamante. (PC) 
 
Disminuye 3% el número de casos de infecciones respiratorias agudas durante esta temporada invernal, en 
comparación al 2007. De las 80 mil vacunas de influenza ya se han aplicado 18 mil, informa el titular de la 
secretaría de salud Rafael Ascencio. (PC) 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Respecto a lo que denuncio la Comisión Nacional de Derechos Humanos de que en CERESOS del país se 
estaban vendiendo celdas VIP hasta por 90 mil pesos, el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, 
aseguró que en Querétaro no hay este tipo de situaciones y que se controla el ingreso de los internos y cada 
uno no puede tener más de 200 pesos, que no tienen privilegios y se les dan todos los servicios de manera 
gratuita. (PC) 
 
Sobre el Encuentro Nacional de Seguridad que ya el 28 de noviembre se cumple el primer plazo que dieron 
para que los gobiernos estatales asumieran ciertas medidas públicas, el secretario de gobierno Alfredo 
Botello, aseguró que se han tomado cartas en el asunto y en lo que más está trabajando gobierno del estado 
es en llevar a cabo el observatorio ciudadano del delito. (PC) 
 
Será reforzada la seguridad en el municipio de Querétaro durante la época decembrina, informó el titulkar de la 
Secretaría de Seguridad Pública, Armando Sánchez Estrada. (NC) 
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250 mdp destinará San Juan del Río para la seguridad en el 2009, es decir  uno de cada tres pesos del 
presupuesto municipal, informó el alcalde Jorge Rivadeneira. (NC) 
 


